
令和２年 第１４回（令和２年１１月１８日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 

〒510-8601  四日市市諏訪町1-5 

四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞  

○議 案 ・工事請負契約の締結について－大矢知興譲小学校特別教室棟増築ほか工事－  

     ・（仮称）四日市市学校給食センター整備運営事業に係る特定事業契約の締結について  

 

〇協 議 ・四日市市教育大綱の改訂について  

     ・魅力ある奨学金制度の創設事業（推進計画） 

     ・学校給食費の公会計化について  

 

○報 告 ・第二次公立幼稚園の適正化計画の策定に向けて 

     ・「産業廃棄物処理業務受託業者からの損害賠償請求事件」における裁判所から 

      提案された和解案への対応について 

     ・令和２年１２月補正予算について 

     ・議決事件に該当しない契約について  

四日市市教育委員会 

 ○報 告 

  ・第二次公立幼稚園の適正化計画の策定に向けて  

   公立幼稚園の第二次適正化計画の内容について、報告を行いました。 

 ＜委員からの主な意見＞ 

   「こども園においては、必要に応じて教育認定の３歳児の受け入れの検討を進めます。」との

記載がある。これまでも３歳児の受入れ保育にかかるニーズはあったと思うが、今後はよりそ

れが求められていくことになるのではないか。 

   

 ○協 議 

  ・魅力ある奨学金制度の創設事業（推進計画） 

   四日市市を主体とした奨学金制度の創設に向けて協議しました。 

 ＜委員からの主な意見＞ 

  ・学校卒業後も四日市に居住することによって、奨学金の１／２が返還不要となるため、定住促

進に繋がる。ひいては、市内で家庭を持つことにも繋がるのではないか。 

  ・奨学金の応募要件について、成績要件が入ってしまうと、制度自体が複雑化するため、現行の

経済的要件を維持した方がよい。 

  

  ・学校給食費の公会計化について  

   令和４年度からの学校給食費の公会計化に向けて協議しました。 

 ＜委員からの主な意見＞ 

  ・給食費の徴収が教員の負担であり、業務多忙化の一因となっていたため、給食費公会計化によ

り、教員の多忙化改善に繋がると考える。また、学校給食費の公会計化が、中学校給食の１年

前から始まることもタイミングとして、良いと考える。 

  ・学校給食費の公会計化によって、教員の負担軽減だけでなく、保護者の利便性向上といった視

点からも、メリットがあると良い。 

電話: ０５９－３５４－８２３７  FAX: ０５９－３５４－８３０８   

電子メール: kyouikusoumu@city.yokkaichi.mie.jp 

議事概要 

 第1４回は、議事の一部に市議会等での審議・検討事項案件等があることから、会議の一部を非公開で行い

ました。この度、１２月定例月議会の最終日を迎えたことから、議事概要を公開いたします。 


